

PC名：シャトー・ヒルフォード

PL名：えど

・PCから見た5話

やっとの思いで富士山の敵要塞を破壊した6日後、体を休めていた我々にフォーチュンの司令から次の任務を受け取った。どうやら出雲、鳳市内で行方不明者が増えているらしい。警察が現在多忙につき手が回らないという事で我々フォーチュンがその行方不明事件について担当することになった。また、我々が女王からこの事件の背後には奈落の影があるというお言葉をいただいた。これはこの星の為にも出雲、鳳市の人たちのためにも頑張らなくてはいけない。そういえば出雲国内では最近もりそばかけそば誤記載問題という通称モリカケ問題というしょうもない話が連日ニュースをにぎわせている、まったくのんきなことだ。そういえば当艦所属のリンケージ、雪風君からお歳暮としてかけそばをもらった、ありがたい。

実際に操作に取り掛かると、行方不明事件にはガリスディアの関与があるという事がわかった。そのまま警察等からも情報提供を受けつつ搜索を続けると群馬という出雲の地域が怪しいという事がわかった。現地に実際に入って探索を開始するとガリスディアのものとみられる奈落エネルギープラントを発見した。現在も稼働中のこの施設を止めるために我々はここに侵入し、コントロールルームでこの施設の機能を停止させることに成功した。しかし、その直後我々は謎の金色のガーディアン率いる奈落獣の襲撃を受けた。戦闘するうちにそのガーディアンがどうやら警察の部隊のもので、リンケージはガリスディアに小金欲しさに魂を売った裏切り者だという事がわかった。この卑劣な男をツルギ君たちガーディアン部隊の活躍で何とか撃破し、出雲にはびこる悪逆の一部を白日の下にさらすことが出来た。

そういえば最後に人質を救出した時に流れていたあの歌はいったい何だったのだろうか

・GMへの要望

お疲れさまでした。ここから戦争の局面って変わっていくんですかね?最後の方に変わりそうな感じでしたけど楽しみです。

・PLの感想

モリカケは草。久しぶりに女王様出てきましたね。